

## ***La implantación del teleictus constituye uno de los próximos retos en Andalucía***

EXPERIENCIA DEL CARLOS HAYA, DE MÁLAGA, CON LA UNIDAD DE ICTUS

La implantación del teleictus constituye uno de los próximos retos en Andalucía

Óscar Fernández Fernández, director del Instituto de Neurociencias Clínicas, de Málaga, ha explicado a Diario Médico la situación en Andalucía en la atención del ictus.

"En nuestro hospital, el Carlos Haya, de Málaga, tuvimos la suerte de que una gerente comprendió la importancia de esta patología y, gracias a ello, contamos con una unidad de ictus bien instalada, con cuatro camas, tres aparatos para hacer Doppler y una enfermera dedicada únicamente a estos pacientes".

Además, en Málaga se ha logrado que funcione el código ictus, "aunque quizá falte algo más de difusión por parte de la Consejería de Salud de Andalucía, que está elaborando un proyecto sobre cómo se va a abordar el ictus".

De este proyecto también depende el teleictus, "desarrollado por María Dolores Jiménez, directora de la Unidad de Gestión Clínica de Neurociencias en el Hospital Virgen del Rocío, de Sevilla, para la asistencia del ictus en los hospitales comarcales de la zona que corresponden al hospital de referencia. Faltan meses para su implantación, pero se está trabajando para que haya equidad en toda la comunidad andaluza".

Fernández ha presidido la Sociedad Andaluza de Neurología (SAN) durante los dos últimos años. "La experiencia ha sido muy interesante; se han hecho algunas cosas, como mejorar la web ([saneurologia](#)) y aumentar el contenido de la reunión anual. El proyecto del ictus ha quedado pendiente para Guillermo Izquierdo, actual presidente de esta sociedad". Otra de las iniciativas del Instituto de Neurociencias Clínicas y la SAN es la I Semana del Cerebro, que se celebra estos días en Málaga.

*Fuente: herenciageneticayenfermedad.blogspot.com*